

Tennis de table. Caen TTC

« Me battre juste pour moi, je n'y arrive plus »,

livre Stéphane Ouaiche

Photo : Stéphane Ouaiche et le Caen TTC auront besoin de leur public pour éliminer Fouras ! | GÉRARD PIWTORAK



Après des championnats de France marqués par un abandon en individuel et une médaille de bronze en double (avec Antoine Hachard), Stéphane Ouaiche a participé à la victoire du Caen TTC en demi-finale aller des playoffs de Pro B face à Fouras (2-3), jeudi 27 mars. Durant cette rencontre, il a aussi perdu son premier match de la saison sous les couleurs normandes, après douze succès de rang. Désormais, il a très envie de finir le boulot, mardi 1er avril (19 h 30), lors de la demi-finale retour !

Stéphane Ouaiche s'est confié à Ouest-France avant la demi-finale retour des playoffs de Pro B entre le Caen TTC et Fouras, mardi 1er avril (19 h 30).

Stéphane, dans quel état d'esprit êtes-vous avant de retrouver Fouras ?

On a hâte de jouer le match retour. On a réussi à remporter l'aller là-bas (2-3), ce qui était un bon résultat. Toutes les rencontres ont été serrées, trois se sont jouées à la belle et deux en quatre sets, ce qui prouve que c'est une très bonne équipe. Mais on va essayer de faire au moins aussi bien à domicile pour se qualifier en finale. Chacun est prêt pour cette rencontre ! **« On est favori mais il va falloir le confirmer à la table »**

La pression est-elle plus sur eux que sur vous ?

C'est clair. Eux n'ont d'autres choix que de gagner 3-0 ou 3-1 s'ils veulent éviter que la rencontre se joue au set average (en cas d'égalité à l'issue des deux rencontres, l'équipe qui a remporté le plus de sets sera qualifiée en finale). Pour l'instant, on est favori mais il va falloir le confirmer à la table.

Personnellement, lors du match aller, vous avez remporté votre douzième match consécutif de la saison puis perdu pour la première fois. Qu'en reprenez-vous ?

Avant la semaine dernière, j'avais gagné tous mes matches de Pro B. J'avais aussi connu un scénario un peu compliqué aux championnats de France (il avait quitté la table alors qu'il était mené 3 sets à 0 face à Nathan Lam au deuxième tour du tournoi individuel) mais à part ça, j'avais réalisé une saison quasiment parfaite. J'espère que ça va continuer et que je vais relancer une série de victoires lors du match retour.

Pouvez-vous revenir sur l'épisode des championnats de France ? La vidéo a fait le tour des réseaux sociaux...

Déjà, la personne qui coachait en face de moi devait être mon coach à la base. Cela m'a fait un peu bizarre dans la tête. Je mène 10-7 au premier set et je perds 10-12, je mène 9-5 dans le deuxième set et je perds 9-12. Je loupe encore cinq balles de sets dans le troisième set... Cela fait un moment que j'ai du mal à m'arracher juste pour moi, alors que quand je suis en double avec Antoine (Hachard) ou avec le Caen TTC, je me sens bien. Me battre juste pour moi, c'est un truc que je n'arrive plus vraiment à faire. Pour revenir à l'abandon, je savais très bien que j'allais lâcher et faire n'importe quoi dans le quatrième set. Il n'y avait pas vraiment de bonnes solutions, je savais que je n'allais pas donner la meilleure image et j'ai décidé d'arrêter. Avant ça, je me posais déjà pas mal de questions sur les championnats de France, déjà que le titre est de plus en plus difficile à aller chercher, je préfère arrêter.

Dans la tête, avez-vous réussi à switcher vite grâce à la médaille de bronze en double (avec Antoine Hachard) et les playoffs de Pro B ? Jouer avec un partenaire ou pour une équipe me permet de donner le meilleur de moi-même. À Fouras, j'ai eu du mal à me mettre dedans mais j'ai arraché la victoire contre Paul Gauzy. Contre Andréa Landrieu, s'il y avait eu le même scénario aux championnats de France, je pense que j'aurais cassé la table. J'ai réussi à garder ma tête et à tourner vite la page.

Comme toute votre équipe, aurez-vous grandement besoin du public caennais pour décrocher la finale des playoffs ? Bien sûr. Le fait de jouer à domicile, d'être soutenu par nos supporters, c'est un avantage. On espère qu'ils nous donneront de la force !

CAEN TTC : Lebesson (n°34 national), Ouaiche (n°41), Jancarik (Tch, n°47), Cavaillé (n°92).

FOURAS : Landrieu (n°70), Gauzy (n°79), Madrid (Mex, n°81), Bobillier (n°161).